

Schweine rasen durch die Gassen



Höhepunkt des Erntedankfestes ist das Schweinerennen. FOTO: HAHN

Die „Rossfelder Sichelhenket“ hat nach der Worten des 1. Vorsitzenden der Dorfgemeinschaft Rossfeld, Horst Müller, einen festen Platz im Jahreskalender der Feste erhalten.

ROSSFELD • Zum 25. Mal wird das außergewöhnliche Erntedankfest eine Woche vor dem Crailsheimer Volksfest in diesen Jahr durchgeführt. Die einladenden Strofiguren und Hinweise mit der Erntesichel und dem springendem Schwein weisen darauf hin: Heute und morgen geht es in Rossfeld wieder richtig zur Sache.

Das Jubiläumsfest hat einige veränderte Programmpunkte und beginnt heute um 18 Uhr mit einem Bobby-Kar-Wettkampf der Kids in verschiedenen Altersklassen. Anschließend zeigen in einer Schauvorführung junge und überaus kräftige junge Männer das Dreschen mit dem Dreschflegel.

Die Männer mit den Holzgeräten eröffnen im Takt die Sichelhenket mit Bierprobe und Schlachtfest. Der Sonntag beginnt mit dem Festgottesdienst im Zelt um 9.30 Uhr. Pünktlich um 11 Uhr wird der Rossfelder Dorfbrunnen als Weinbrunnen das Jubiläum begießen. Ebenfalls um 11 Uhr werden die Heimatstuben zur Besichtigung geöffnet.

Die Hauptattraktion ist jedoch wieder um 13.30 Uhr nach dem Mittagstisch angesagt: Auf der Rossfelder Hauptstraße eröffnen die Kinder vom Kindergarten Rossfeld und die **Rossfelder Dorfmusikanten** mit Blasmusik das Nachmittagsprogramm. Bürgermeister Holl wird das Schweinerennen eröffnen und zum Start aufrufen.
